



Perfila Frente abrir elección en la CDMX

IRIS VELÁZQUEZ

Tras la polémica que generó Marko Cortes, dirigente del PAN, al señalar que en la Ciudad de México postularían a un candidato hombre, integrantes del Frente Amplio por México (FAM) se reunieron para llegar a un acuerdo sobre el método de elección que, aclararon, contempla también a mujeres.

Rubén Moreira, representante del PRI en el Frente Amplio por México (FAM), reveló que hubo un diálogo con panistas y perredistas.

“El ambiente es bueno entre nosotros porque, bueno, todos los días platico con ellos, tampoco creo que vamos a pelear entre nosotros. Ya planteamos la posibilidad de un método abierto para la selección de candidatos.

“Una contienda entre quienes se registren para ser los candidatos en coalición de estos tres partidos. Es con un método de selección, que puede ser tipo el que llevó a Xóchitl (a ser electa), no tiene límite de género, puede ser hombre o mujer... si ellos quieren pueden registrarse”, indicó.

El pasado jueves se publicó que Cortés, ante integrantes del Comité Ejecutivo Nacional de su partido, confirmó que postularán a hombres para la Jefatura de Gobierno de la CDMX y para

las gubernaturas de Yucatán, Puebla y Veracruz.

De acuerdo con Moreira, hoy se registrará un convenio de alianza, pero aclaró que el método y el género de quién abanderará al FAM aún no están definidos.

“Mañana (hoy) debemos estar registrando el convenio, donde hay un proceso, un método que todavía no afinamos, pero que trae debates públicos, hacer precampaña en toda la Ciudad de México.

“Y lo que estuvimos viendo y estamos viendo ahorita es el convenio que vamos a registrar, donde vamos en coalición para la Jefatura de Gobierno, para las alcaldías y para las diputaciones locales, que es lo que mañana (hoy) se ve”, agregó.

No obstante, Moreira reconoció que no es fácil alcanzar acuerdos.

“Lo que creo que es importante es llegar al acuerdo, que es complejo, por la candidatura a la Jefatura de Gobierno. Es complejo porque acuérdense que vamos en alianza hasta concejales, y eso hay que acomodarlo en paridad de género.

“Y hay que acomodarlo con las acciones afirmativas, que son un poquito distintas a las del resto del país en todo esto”, señaló Moreira.

La reunión se realizó en la sede del PAN nacional en la Ciudad de México.



Rubén Moreira,
diputado del PRI

// (Se analiza)

Una contienda entre quienes se registren para ser los candidatos en coalición de estos tres partidos... no tiene límite de género, puede ser hombre o mujer”.